
あま市都市計画マスタープラン及び緑の基本計画 

第６回策定委員会 議事要旨 

 

■日 時：令和 4年 3月 1日（火） 13 時 30 分～15 時 00 分 

■場 所：あま市七宝焼アートヴィレッジ 交流ホール 

■出席者： 

【委 員】 

区 分 職 名 氏 名 出欠 

委員長 大同大学大学院工学研究科 教授 嶋 田 喜 昭 〇 

委員 七宝町土地改良区 代表 山 田 利 之 〇 

〃 美和町土地改良区 代表 伊 藤 忠 久 〇 

〃 あま市農業委員会 代表 三 輪 光 雄 〇 

副委員長 あま市商工会 代表 山 田 精 二 〇 

委員 あま市観光協会 代表 清 水 明 俊 〇 

〃 住民代表 女性の会 代表 村上 千代子 〇 

〃 住民代表 民生委員 代表 井村 なを子 〇 

〃 住民代表 まちづくり協議会 代表 小 林 優 太 〇 

〃 住民代表 まちづくり協議会 代表 北野 まり子 〇 

〃 住民代表 防災ネット 代表 河 竹 正 幸 〇 

〃 愛知県都市・交通局都市基盤部 都市計画課長 小井手 秀人 × 

〃 愛知県都市・交通局都市基盤部 公園緑地課長 稲 吉 豊 治 〇 

〃 愛知県海部建設事務所 企画調整監 今 泉 明 久 〇 

【事務局】：８名（(株)パスコ２名） 

【その他】：０名 

 

■次 第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）第５回策定委員会での指摘事項について【資料１、２，３、参考資料】 

（２）パブリックコメント意見への対応について【資料４－１、４－２】 

（３）あま市都市計画マスタープランについて【資料２】 

（４）あま市緑の基本計画について【資料３】 

４ その他 

５ あま市都市計画マスタープラン（案）及びあま市緑の基本計画（案）市長報告について 

【資料５】 

６ 閉会 

  



議 事 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）第５回策定委員会での指摘事項について【資料１、２，３、参考資料】 

【質疑・応答】 

内 容 回 答 

１ 

・参考資料ｐ4表「あま市の平均敷地規模と全国

平均敷地規模との差」について、あま市（愛知

県）のほうが全国より平均敷地規模が小さいこ

とから、パーセントの数字にマイナスを表記し

てはどうでしょうか。ただし、参考資料を公表

しないのであれば、修正の必要は無いと思いま

す。 

【嶋田委員長】 

・承知しました。 

【事務局】 

 

 

（２）パブリックコメント意見への対応について【資料４－１、４－２】 

【質疑・応答】 

内 容 回 答 

１ 

・資料４－１の No.3 の意見は「人口増加をどうや

って実現させるのか」となっているため、回答の

末尾が“･･･「市街化検討ゾーン」の区域を設定

しています。”となっているところを“･･･「市街

化検討ゾーン」の区域を設定し、人口の維持・増

加を図っています。”などとしてはどうでしょう

か。 

【嶋田委員長】 

・対応を検討します。 

【事務局】 

２ 

・参考意見とする回答について、定型句として「･･･

本方針に基づく事業実施の際の参考とさせてい

ただきます。」等としていますが、「事業実施」の

前に「具体的な」等を追加してはどうでしょう

か。 

【嶋田委員長】 

・対応を検討します。 

【事務局】 

３ 

・資料３のｐ4-3「1-2 河川・水路の親水性向上」

について、“五条川、蟹江川、福田川等･･･”と

記載されていますが、ここに南部地域の中心を

流れる“小切戸川”を追加してもらいたいで

す。 

【山田委員】 

・市内を流れる比較的大きな河川と

して、五条川、蟹江川、福田川を記

載しておりました。 

・頂いたご意見を踏まえ、対応を検討

します。 

【事務局】 

４ 

・河川名を列記している最初の箇所に、小切戸川

を含め、該当するすべての河川名を挙げてはど

うでしょうか。 

【嶋田委員長】 

 



内 容 回 答 

５ 

・資料４－２の No.5「美化活動の推進」について、

回答では資料３のｐ.4-8 を挙げていますが、

ｐ.4-9③も追加で挙げたほうが良いのではない

でしょうか。 

【小林委員】 

・ご指摘の内容を追加するようにし

ます。 

【事務局】 

６ 

・資料４－２の No.4「臭気への対応」について、

環境基本計画の策定等、市の取組を検討しても

らいたい。 

【嶋田委員長】 

・頂いたご意見を踏まえ、対応を検討

します。 

【事務局】 

７ 

・資料４－１の No.4 に集落地に関する記載があり

ますが、集落地の解説を用語集に記載してはい

かがでしょうか。 

【嶋田委員長】 

・対応を検討します。 

【事務局】 

 

 

（３）あま市都市計画マスタープランについて【資料２】 

（４）あま市緑の基本計画について【資料３】 

【質疑・応答】 

内 容 回 答 

１ 

・章ごとに中表紙が挿入されていますが、そこに

記載されている内容が章番号のみとなっていま

す。両計画ともページ数のボリュームがあるの

で、ここに各章の項目などの情報を記載しては

どうでしょうか。 

【小林委員】 

・最終的な製本の段階では、各ページ

にインデックスを付けて、章ごと

の区切りが分かるようにする予定

です。それにより、冊子のどのあた

りにどの項目が該当するか、ある

程度見当が付けやすくなると考え

ています。 

【事務局】 

２ 
・概要版の作成予定はあるのでしょうか。 

【嶋田委員長】 

・10 ページ程度で作成予定です。 

【事務局】 

３ 

・計画書の最初に、市長のあいさつは付けないの

でしょうか。 

【嶋田委員長】 

・現時点では予定していません。 

⇒検討の結果、挿入することとした。 

【事務局】 

４ 

・計画本編、概要版とも市のウェブサイトにて公

開するとのことですが、年配の方などインター

ネットをあまり利用しない方もいるので、冊子

で配布することはできないでしょうか。 

【山田委員】 

・各世帯に冊子を配布することは難

しいですが、閲覧用として主要な

公共施設等に置くことを検討しま

す。 

【事務局】 

５ 

・表紙について、将来都市構造図をモチーフとし

てデザインされているようですが、実際の将来

都市構造図と比較すると、南部の街なか居住拠

点が表示されていなのですが、なにか意図はあ

るのでしょうか。 

【稲吉委員】 

・ご指摘の点を含めて内容を精査し、

必要な修正を行います。 

【事務局】 



内 容 回 答 

６ 

・逆に若い世代などはスマホで情報を得ることが

多く、概要版についてスマホで見やすいような

工夫がされると良いと思います。 

【小林委員】 

・デザイン等について検討します。 

【事務局】 

７ 

・市のウェブサイトで概要版を公開する際には、

解像度にもご注意頂ければと思います。 

【嶋田委員長】 

 

 

４ その他 

 

 

５ あま市都市計画マスタープラン（案）及びあま市緑の基本計画（案）市長報告について 

【資料５】 

 

 

６ 閉会 

 


